

# Départ de Christian



Chère Marie-Claude, Cher Christian,

Je prends la parole ce soir, au nom de ce club Kiwanis Bassin d'Arcachon, dont tu es, mon cher Christian un des membres les plus éminents.

Quand tu es arrivé parmi nous, il y a environ deux ans, notre club de 9 membres, était composé essentiellement de pensionnés de bonnes volontés, qui voulaient remettre sur les rails, une association caritative, sortant tout juste d'une période de grande tension, de départs multiples et de dissensions fratricides, que je n'ai, heureusement, pas connue.

Tu as réussi à nous bousculer et à nous insuffler une dynamique nouvelle. C'est grâce à ton action incessante que nous sommes aujourd'hui, malgré deux départs, 13 membres et bientôt 16, dans les semaines à venir.

Cette nouvelle génération est composée de personnes ayant une vie professionnelle active et une tranche d'âge qui nous rajeunit.

Ton départ inopiné ne te permette pas de prendre la Présidence 2013-2014, pour laquelle tu avais été élu à l'unanimité, et qui t'aurais très certainement amené à conduire notre club vers une brillante destinée.

Mon cher Christian, tu nous manqueras énormément.



Nous vous souhaitons à tous les deux, de trouver à Beziers, une vie pleine de joie, de bonheur et de réussite professionnelle,

Afin que vous ne nous oubliiez pas trop vite, nous avons le plaisir de vous offrir quelques présents :

Quelques fleurs pour Marie-Claude, qui les a bien méritées,.  
Il n'est pas facile de vivre à 200 à l'heure et d'avoir toujours le sourire,

Une petite peinture qui vous rappellera ce petit coin de paradis qu'est le Bassin,

Et enfin, vous qui partez dans un désert vinicole, un double magnum de Lalande de Pomerol à n'ouvrir qu'à une grande occasion.

Je terminerai en vous disant au revoir, mais certainement pas adieu,